
 

Académicos discreparon de los proyectos de selección y co-pago que están en el Congreso  

• Académicos discreparon de los proyectos de selección y co-pago que están en el Congreso. Juan 

Eduardo García Huidobro cree que los liceos emblemáticos no deben tener un trato especial 

mientras que Jaime Retamal esperaba una señal de apoyo a la educación municipal. Habla: Jaime 

Retamal, doctor en Educación Usach. Jaime Bellolio, diputado UDI. Juan Eduardo García Huidobro, 

decano Facultad Educación U. Alberto Hurtado. Menciones: Mineduc, Confech, Bachelet. Conduce: 
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Mención Académicos discreparon de los proyectos de selección 
y copago que están en el Congreso. Habla Juan 
Eduardo García Huidobro, académico UAH.    


